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● 会 長 挨 拶
　皆さんこんにちは。
まず今週のビッグニュースなんですが、
先日の33会ゴルフコンペで岡亮助会
員がなんとホールインワンを達成さ
れました。おめでとうございます。今
後、記念コンペやパーティーなど私た
ちも幸せのおすそ分けにあずかりた

いと思います。本当におめでとうございました。
　次に、報告ですが昨夜、８ＲＣ＋香長クラブの会長幹
事会がございました。議題は共同事務局の決算及び予算、
2019－2020年度長期交換事業の決算、同じく高知西ロ
ーターアクトクラブの決算でいずれも承認されました。また、
仁淀クラブからは新型コロナの影響で今年の「鮎の会」は
中止、西クラブからは周年行事を延期との連絡がありました。
　さて、先週私は地元会員といわゆる転勤族会員の関係に
ついて触れましたが、今日は男性会員と女性会員のことにつ
いて触れたいと思います。以前、当時の千頭会長が「話を聞
かない男、地図が読めない女」という本を紹介し、男女の感
性の違いについて述べられたことがありましたが、私が最近
読んだ雑誌の中で慶應大学医学部の菅沼安嬉子（すがぬ

まあきこ）先生という方がこんな事を述べておられます。
　「アメリカでは男女の性差の医学研究が盛んで、男性脳
と女性脳は相当違うことが分かってきました。男性脳は闘
争の脳、女性脳は本能的に人の命を守る脳。また、男性脳
は一つのことを突き詰めるのが得意。女性脳はいくつものこ
とを同時進行できる脳です。男性は都合の悪いことは忘れ
ますが、女性はいつまでも忘れません。熟年離婚で妻から
三下り半を突き付けられても、思い当たることがないと途方
に暮れるのも男性と女性の脳の違いによります。そんなこと
を念頭に、男性と女性はお互いを補い合うのが良い結果を
生むのです」
　言われてみるとなるほどなあと思いますし、振り返ってみ
ると当クラブには出席免除会員を含め15名の女性会員が
いらっしゃいます。皆さんそれぞれの存在感は大変大きくて、
クラブ全体に明るい、優しいムードをつくりだしてくれており
ますし、かつ頼もしいです。女性会員には今後とも男性会員
を支えていただきたいですし、当クラブにふさわしい方がい
らっしゃいましたらぜひご推薦をお願いいたします。
　本日はこの後、臨時総会や各委員会の発表がございます
のでこの辺にさせていだきます。ありがとうございました。
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◆ 各委員会計画発表

● ロータリーソング「それでこそロータリー」

● 退 会 挨 拶
◎奥野聡雄会員

　大変急な話ですが、昨日辞令を受けて東京に異動することになりました。正直、１週間前のこの時
間には、まさか自分がこうなるとは思ってもいませんでした。例年この時期に人事異動はないはずなん
ですが、今年に限っては新型コロナの影響もあって、予定が変わったということでした。
　高知ＲＣでは１年間という短い時間でしたけれども、大変お世話になりました。東京から赴任してき
て地元に何も縁がない中で、この場に来るだけでさまざまな職業の方とお会いして、教えていただく機
会を得ることができました。私の仕事の一つは、県内経済に関する情報の収集とその発信ですが、ま
さにこの場が基点というかベースキャンプになっていたんだと思います。本当にありがとうございました。
　森委員長のもと、親睦委員の皆さんと楽しく過ごすこともできました。この年になってサンタクロースの格好をするのは想
像しなかったのですが、今となっては非常にいい思い出です。
　新しい職場は本店の決済機構局という、ちょっと耳慣れない部署ですが、ここで中央銀行デジタル通貨というプロジェク
トを指揮することになると思います。昨年11月の卓話のとき、少しだけ未来のお金の姿として中銀デジタル通貨の話をいた
しましたが、誰もまだまだ先の話だと思っていたのが、コロナの影響が後押しするような形で、デジタル技術が加速度的に
進化しているということです。10年後には、多分皆さんのスマホの中に、渋沢栄一が入っていて決済するというのが、もしか
して新しい生活様式になっているかもしれません。仮にそうなったとしたら、私も何某か関係しているはずですので、ロータ
リーにいたことを思い出していただければと思います。　
　最後になりますが、伝統と格式ある高知ＲＣの発展と、会長以下会員の皆さま、事務局の皆さまのご活躍を心からお祈
りしております。１年間、本当にお世話になりました。ありがとうございました。

● 新入会員紹介
・氏　　名　　林　広行
・生年月日　　昭和43年10月26日
・職　　業　　西日本電信電話㈱高知支店　支店長
・配 偶 者　　ひろみ様
・趣　　味　　ジョギング
・林  広行氏挨拶
　７月１日から山神の後任として、ＮＴＴ西日本高知支店に着任いたしました。この
度、千頭社長のご推薦により、歴史と伝統ある高知ＲＣに入会させていただく運びに
なりました。
　前職は、大阪のＮＴＴ西日本の本社で、電話やインターネットの設備設計や構築と
いった仕事をしていました。入社以来、ずっと設備と向き合う仕事ばかりをしてきて、
ロータリークラブの活動も全く初めてです。皆さんにご指導いただきながら、この会の
盛り上げに貢献していきたいと思っています。ぜひ、よろしくお願いします。

● 臨 時 総 会
司会　臨時総会を始めます。

　まず定足数の確認をさせていただきます。本日の出席者数は60名、会員総数86名、出席率70％。クラブ
細則第４条第３項において、会員総数の３分の１以上の出席を要すという規定により、本総会は成立いた
します。
　続きまして、議長の選出をさせていただきます。
　クラブ細則第３条第１項において、会合の議長は会長と規定されておりますので、中
村会長よろしくお願いします。

議長　それでは、総会に入らせていただきます。第１号議案は「2019-2020年度決算」に関
する件です。
　中澤直前幹事からご説明をお願いします。

中澤前幹事　　前年度決算報告
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◆ 各委員会計画発表

議長　前年度監査委員会の野村茂副委員長から、監査報告をお願いします。

野村会員　クラブ細則第10条第２項に則り、昨日西山彰一委員と２人で、市内ロータリーク
ラブ事務局で監査を行いました。
　高知RC2019-2020年度収支決算書に関する会計帳簿、帳票類、残高証明書を監査し
た結果、当該期間における会計処理は適正に行われており、収支決算書は経理の状況を
正確に表記しているものと認めます。

議長　ありがとうございました。皆さまから、何かご質問はございませんでしょうか。
　ないようでしたら、拍手をもってご承認をお願いします。

（承認の拍手）

議長　ありがとうございました。第１号議案「2019-2020年度決算」は承認されました。
　引き続きまして第２号議案「2020-2021年度予算」に関する件です。関幹事からご説明いたします。

関幹事　　今年度予算説明　　

議長　ありがとうございました。皆さま方から、何かご質問はございませんでしょうか。
　それでは、拍手をもってご承認をお願いします。

（承認の拍手）

議長　ありがとうございました。第２号議案「2020-2021年度予算」は承認されました。
　以上で、臨時総会を終わります。

◎ＳＡＡ（発表・南　範子会員）
　この度の新型コロナウイルスの
終息の目途も立たず、今やＷＨＯ
が空気感染も否定できずとの見解
を示すに至っては、平常の例会の
形に戻るのは時間がかかるかと思
います。それでも、必ず本来の姿
に戻る日が来ますので、それまで

は限られた条件の中で、ＳＡＡ全員でできる限りの心
配りをさせていただきます。
　ロータリーの基本活動である例会が有意義なものと
なるよう、会長および奉仕委員長の方針を反映しなが
ら、会場・食事・雰囲気づくりなどに気を配ります。
　また、会員はもとより、ビジターやゲストの皆さま
にも品位と秩序が保たれた居心地の良い場となるよう
例会場の監督と進行に努めます。

１．例会がスムーズに進行できるよう会場の設営、
座席の配置、食事内容などに配慮し、親睦が図れ
るようマネージする。

２．食事のロスを少なくするよう、会場と連携しな
がらメニューに気を配る。

３．ロータリー財団ポリオプラス支援のための燦燦
ランチの提供が継続できるよう努める。

４．風紀を保つため、会長スピーチや卓話時の私語

を慎んでいただくよう、協力していただくことに
努める。

※しばらくは、こういった状況の中での例会となりま
すので、変則的な例会場の設営や食事スタイルとなる
ことをご了解いただきたく、ご協力をよろしくお願い
申し上げます。

◎ロータリー情報委員会
　（発表・横田英毅会員）
　ロータリー情報委員会は、会員
がロータリーの目的・歴史・活動
内容をよりよく理解できるように
情報提供する。

１．新入会員に対して、テキスト『今日からロータ
リアン』などを使ってオリエンテーションを行い、
併せて、高知ロータリークラブ定款や細則を説明
する。

２．入会1年未満、もしくは３年未満の会員が早く
クラブに溶け込めるように、親睦委員会やＳＡＡ
と連携して会員相互の親睦活動を行う。

３．多くの会員に地区大会・IM・合同夜間例会など
への積極的な参加を促し、その重要性と楽しさを
実感していただく。

◆ 各委員会計画発表・2
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◎職業奉仕委員会（発表・松﨑郷一郎会員）
　職業奉仕の目的は「職業上の高
い倫理基準を保ち、役立つ仕事は
すべて価値あるものと認識し、社
会に奉仕する機会としてロータリ
アン各自の職業を高潔なものにす
ること」と定義されています。
　我々ロータリアンは、自己の職
業を誠実に行うことによって社会に貢献することが求
められます。
　以下の活動を行います。

１．職業奉仕月間に職場例会（来年１月26日予定）
を開催する。

２．プログラム委員会と連携・協力し、さまざまな
職業人に卓話をお願いする。

◎社会奉仕委員会（発表・森  恒一郎会員）
　今年度の社会奉仕委員会は二つの
事業をメインとして考えています。

１．「地球33番地」の事業継承
　　昭和37年、当クラブがモ

ニュメントを建立し、環境・保
全のシンボルとなっている「地
球33番地」の活動に関係団体
と協力して取り組んでいきます。

２．国際ロータリー地区補助金の活用事業
　　ロータリー財団の地区補助金を活用して、有意

義な事業を支援するという奉仕プロジェクトの一
環で、当クラブでは今年度「奥田川親水公園にお
ける自然環境保全教育事業への参加プロジェク
ト」に取り組みます。これは、奥田川水域に生息
する希少動物の保護と環境保全教育を目的とする
もので、伊野南小・中学校の児童生徒、教職員、
ＰＴＡ及び地元住民らで構成される奥田川親水公
園の会が年1回（例年11月後半）開催する“奥田
川親水公園祭り”への参加事業です。

◎国際奉仕委員会（発表・宮地貴嗣会員）
　国際的な親睦・交流と奉仕の促進
を図るため、地区と連携しつつ、地
域に根差した活動に取り組みます。
昨年のように、委員会活動の内容を
積極的にクラブに発信し、会員の理
解と協力を得られるよう努力します。

１．短期交換プログラム（本年度
は中止）

２．長期交換プログラム（本年度は中止）

　両プログラムが中止のため、過去の派遣、受け入
れ学生に、リモートで例会に参加してもらえない
か挑戦します。

３．高知県子ども英語弁論大会
　小学校低学年の部参加者全員に参加賞を授与し、

優秀者には「高知ロータリークラブ会長賞」を贈
呈します。

４．例年通り、書き損じハガキの回収に協力いたし
ます。

◎青少年奉仕委員会（発表・宮地公美子会員）
　次の世代を担う健全な青少年の育
成を図ることを目標とし、下記事業
を行うこととします。

１．燦燦奨学生（学生支援奨学
生）のフォローアップ

２．燦燦基金の募金活動への協力
３．次期燦燦奨学生の広報・募集

活動
４．奨学生にお勧めしたい例会時卓話の情報配信
　今年度は、３名を選考しましたので、奨学生は現

在合計７名となりました。学生さんはオンライン
の授業で楽しい学生生活を始めているようです。

５．地区青少年奉仕委員会への協力を行う
・ローターアクトクラブ、インターアクトクラ

ブへの協力
・青少年指導者養成セミナー「ＲＹＬＡ」プロ

グラムへの協力

◎ロータリー財団委員会
　（発表・安藤一臣会員）
　ロータリー財団は「ロータリアンが
健康状態を改善し、教育への支援を
高め、貧困を救済することを通じて世
界理解と親善、平和を達成できるよう
にすること」が使命です。
　現在、ロータリー財団のプログラム
は「未来の夢計画」を目標に進められています。ロータ
リー財団プログラムは次のような内容です。

１．継続プログラム　　
　・基金プログラム（恒久基金、年次寄付）
　・ロータリー平和フェロー
　・ポリオプラスプログラム
２．新規プログラム

・グローバル補助金（国際的で大規模な奉仕活動
への補助金）

・地区補助金（地域または海外での小規模で短期
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● 幹 事 報 告
・例会の食事について、これから例会を徐々に元に戻していくため、学校形式ではありますが、例会内で食事をするようにし

たいと思います。コロナ対策を十分取りながら進めていきますので、皆さんのご理解をお願いします。
・理事会の議事録を掲示板に貼ってありますのでご覧ください。
・週報を綴じるファイルと皆出席賞をお持ち帰りください。

的な奉仕活動への補助金）
　本年度、当クラブでは社会奉仕委員会とともに、奥田
川水域に生息する希少植物（ベニオグラコウホネ・ナガエ
ミクリ）の保護と環境保全教育を目的とする事業への参
加プロジェクトを実施。奥田川親水公園の会と共に、河川
周辺の環境整備と奥田川親水公園祭りへの参画や広報
活動を図り、世代間交流と地域の活性化に寄与させてい
ただきます。

◎米山奨学委員会（発表・中島和代会員）
　公益社団法人ロータリー米山奨学
会は、日本全国のロータリーアンの寄
付金を財源として、日本に勉強や研究
のため来日し、大学等の教育機関に
在籍する外国人留学生に対し奨学金
を支給し支援する民間最大の奨学団
体です。
　1952年に東京ロータリークラブが、日本のロータリー
の創始者と言われる米山梅吉氏の功績を記念して創設さ
れた「米山基金」をもとに始まった国際事業が、国内の全
ロータリー地区の合同事業に発展した日本ロータリー独
自の合同活動です。

　これまでに支援してきた奨学生数は、累計で21,023人
（2019年7月現在）。その出身国は、世界129の国と地域
に及んでおり、国内では民間最大の国際奨学事業となっ
ています。
活動計画

１．米山奨学事業の理解を深め、会員の協力を求める
２．米山奨学生に例会出席やスピーチなどを通じて交

流と支援を深める
３．普通寄付金１人当たり月額1,000円を継続する
４．特別寄付金（１万円以上、金額は問いません）へ

の協力を新入会員を中心に、できるだけ多くの会員
の協力をお願いする

◎監査委員会（発表・高村禎二会員）
　高知クラブの会計の監査をして報
告するのが仕事です。現金、預金、借
入金等の残高確認をメインに、年度
末の監査と10月末の中間監査の２回
行います。適宜、精鋭で臨んで、不正
のないようにしていきます。
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● 累 計 額  ［ 7 月14 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金98,500 円 23,280 円
さんさん

ポリオ 募 金 0 円
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◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知北RC　　7月27日　前会長幹事慰労夜間例会（三）	 高 知 R C　　8月11日　休会（盆休み）（三）
	 高知ロイヤルRC　　8月11日　休会（盆休み）（旭）	 高知東RC　　8月12日　休会（盆休み）（阪）
	 高知南RC　　8月13日　休会（盆休み）（阪）	 高知中央RC　　8月13日　休会（盆休み）（城）
	 高知西RC　　8月14日　休会（盆休み）（三）	 高知北RC　　8月17日　休会（盆休み）（三）
	 高知北RC　　8月24日　創立記念夜間例会（三）	 高知東RC　　8月26日　時間変更例会（阪）
	 高知南RC　　8月27日　夜間例会（阪）	 高知中央RC　　8月27日　夜間例会（城）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

ゲストスピーチ
　近森病院呼吸器外科部長
　森山  重治 氏
　「肺がん　最近の外科治療
　　　〜小さく切って治す肺がん手術〜」

中村　裕司

西山　俊彦

千頭　邦夫

中島　和代

南　　範子
古谷　純代
森本　征彦

岡　　亮助

森　恒一郎

奥野　聡雄

妻の誕生日にきれいなお花をありがとうございました。花はいつでも女性がプレゼントしてほしいものの
上位です。皆さま、もっと花を生活に取り入れましょう。業界ＰＲでした。
コロナ大流行のため、例会休会が多く、どうなることかと思いましたが、何とか皆勤（出席）を続けること
ができました。
大雨のことや明日からのコロナウイルスの中の東京出張の件、さらに突然の奥野さんの転勤などに気を
取られ、林さんのご紹介をすっかり忘れておりました。大変失礼しました。フランス革命の記念日の例会
でもあり、この失態はギロチン刑に値すると言われても仕方ありません。ニコニコしている場合じゃありま
せんが、お詫びのニコニコです。
今年もお誕生日の植物が届きました。そろそろ引き算でまいりたいな・・・と思っていますが、プレゼント
が届くのは嬉しいことです。ありがとうございました。久し振りのニコニコです。

皆出席賞を頂きありがとうございました。今期も休まず出席に努めます。

先日の３３会、５年振りぐらいに優勝させていただきました。年相応にボギーを自分のパーと切り替えまし
た。１ラウンド90が目標です。パーを取ればバーディです。ニギリもやめてゴルフに専念します。また、岡
さん、ホールインワンおめでとうございます。
先日、３３会コンペで何と５番ショートホールで人生２回目のホールインワンをしてしまいました。ゴルフ好
きの父に話したところ、笑顔で「そうか、良かったのぉ。わしは５回やった」と言われ、話は終わりました。
高知ロータリー、３３会の皆さん、同伴の武樋会員、君波会員、千代会員、ありがとうございます。こじゃん
とニコニコ。
土佐経済同友会・四国新幹線導入促進委員会では、８月９日に高知駅前旅ひろばにて、「四国に新幹線
を！夏まつり」と題して、子ども向け啓蒙イベントを行います。よさこいが中止になり、夏休みのイベントが
少ない中、たくさんの子どもたちに集まってもらい、ヨーヨーつり、射的、マジックショーなど、楽しんで
もらいたいと思います。
１年間、大変お世話になりました。落ち着いたら、また家族を連れて遊びにきます。ありがとうございました。

ニコニコ箱

総数

6月30日

（-8）86 62 15 1 78％

（-8）90 61 5 16 95％

7月14日

出席 欠席 メイキャップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇


